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ОРГАН СЛАНцЕВСКОГО РАЙКОМА кпсх 

Н РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

Центральному Комитету 

Коммунистической партии Украины 

Президиуму Верховного Совета 

Украинской Советской Социалистической Республики 

Совету Министров Украинской ССР 
Центральоiый Комитет Ком:мунисткческой пар- 

тии Советского Союза, Презаi:диум Верхонинюго Со- 
вета Союза Советских Социалистических Респуб-
лик и Совет Министров СССР горячо приветст-

вуют и поздравляют рабочих, колхозников, иiн- 

теллигенцию, всех трудящихся Украины со зна- 

менательасой годовщиной = сорокалетием уста- 

новлення Советминой власти и образования Ук- 
раинской Советской Соцкалистическ.ой Республи-
ки. 

Сорок лет назад рабочие и трудящиеся кре-

стьяне Украигны, рухаводтимые Коммунистической 
партией, смело пошли по пути своих русских 

братьев и в союзе с ними одержали историческую 

победу в социалистической революции, означав- 

шей коревной поворот в судьбах народов. Уста-
новив рабоче-кресгьяноную власть, неуклонно 
руководствуясь мудрой ленинской политикой 
Коммунистической партии и опираясь на брат-
скую помощь ,русского и 'других народов СССР, 
украинской народ прошел славный путь борьбы м 
побед, достиг великих успехов в развитии социа-

листической экономики и культуры. 

Братская дружба великого украинского наро-

да с великим русским народом и всеми народами 

Советского Союза, сбрасигвшитси вековой гнет по-

мещиков и капиталистов, явились той могучей-

сии ой, которая позволила преодолеть все, труд-

ности в борьбе за победу социализма в нашей 
стране. Эта дружба закалялась и крепла в совме-

стной борьбе наших народов пр-отив иностранных 

интервентов и внутренней контрреволюции в 

годы граждааиской войны; она закалялась и креп-

ла в суровых испытаниях Великой Отечественной 
войны. Нерушимая дружба народов Советского 
Союза - важнейшее ,условие могущества и непо-

бедимости нашего социалистического Отечества. 

В условиях советского социалистического 
строя воссоединеногый в едином государстве ук-
раинский народ за короткий исторический срок 
прекратил свою Родину в передовую, цветущую 
республйтку и вносит огромный вклад- в дело 
строительства коммунизма. 

3а голы Советской iвласги самоотверженным 

трудом славного рабочего класса Украины неуз-
наваемо преображены и выросли новые угольные 

шахты, металлургические и химические заводы 
Донбасса и других районов Украины; воздвигну-
ты гигантские электростанции на днепуруе; по-
строены и оснащены навой технносой мощные 
тракторные и другие машиностроительные заво-
ды. Советская Украина производит сейчас чугу-
на, стали, прюката и угля в 4 - 5 разбольше, 
чем его производила вся ца1рс'кая - Россия в 1913 
году. Украина являетсяважнейшей угольно-ме-
таллургической базой нашей страны, крупнейшим 
районом машиностроения, химической и пищевой 
промышленности. 

Советская Украина является республикой пе-
редового социалистического земледелия, одной 
из важнейших жялниц пашей страны, крУпней-
шей базой высокоразвитого животноводства. .В 
настоящее время Украина производит боли одной 
пятой общесоюзной продукции зерна, почти две 

трети сахарной свеклы н одну четвертую часть 

молока и мяса. Колхозники и колхозницы, работ-
ники МТС н совхозов республики сделали серьез-

ный шаг вперед в борьбе за оеуществлеи'ие вы-

двинутого передовыми колхозами и поддержан-

ного партией призыва в ближайшие годы догнать 

США то производству мяса, молоха и масла на 

душу населения. 

Советская Украина является стираной передо-

вой соцналиспичеокой культуры. В ее народном 

хозяйстве занято более 1 миллиона 250 тысяч 

специалистов с высшим и специальным средним 
образованием. В высших учебных заведениях Ук-
раины обучаются 346 тысяч студентов. Совет-
ских людей глубоко радуют успехи украинской 
науки, литературы н искусства, достигших ярко-

го расцвета и духовно обогащающих социали-

стическую культуру народов нашей Родины. 

Украинская Советская Социалистическая 
Республика вступает в пятое десятилетие своего 

существования поавной творческих сил и энергии, 

одерживал новые победы в коммунмстичесасом 
строительстве. Великие достижения украинского 

народа есть торжество ленинской национальной 
политики Коммунистической партии, политики 
дружбы, сотрудничества и взаимопомощи всех со-

ветских народов. 

Украинский народ вместе со всеми народами 
необъятного Советского Союза непоколебимо 
стоит на страже мира и безопасности народов. 
Советская Украина, как член Организации Объ-
едмнениных Наций, направляет свои усилия на 
международной арен е на ослабление международ-
ной напряженности и предотвращение новой вой-
ны. 

Центральный Комитет Коммунистичесчкой 
партии Советского Союза, Президиум Верховного 
Совета СССР н Совет Министров СССР выражают 

твердую уверенность в том, что украинский народ 
и впредь будет хранить как зеницу ока непоко-

лебимую верность всепобенодающему сзнаме 
комгмунивма, сваю незыблемую дружбу с братски-
ми народами кашей страны, крепить союз рабо-
чего класса и крестьянства, экономическую мощь 
и обороноспособность социалистического госу-

дарства. 

Желаем талантливому и трудолюбивому ук-
раинскому народу новых успехов в дальнейшем 
подъеме промышленности, сельского хозяйства и 
культуры, в неуклонном повышении благосостоя-
ния трудящихся, в строительстве коммунизма. 

Да зДравствует славная 40-я годовщина Ук-
раинской Советской Социалистической Респуб-
лики! 

Да здравствует наша великая Родина - 
Союз Советских Социалистических Республик! 

Слава Коммунистической партии Советского 
Союза - вождю Октябрьской революции, вдохно-
вителю и организатору строительства коммуниз-

ма! 

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ ПРЕЗИДИУМ СОВЕТ 
КОМИТЕТ ВЕРХОВНОГО МИНИСТРОВ 

КПСС СОВЕТА СССР • СССР 

Пленум Ленинградского обкома 
и горкома КПСС 

24 декабря состоялся объединенный пленум Ленинградского 
обкома и горкома КПСС. 

В связи с назначением тов. Козлова Ф. Р. Председателем Сове-
та Министров РСФСР пленум освободил его от обязанностей первого 

секретаря Ленинградского обкома КПСС. 
Пленум избрал первым секретарем Ленинградского обкома 

КПСС тов. Спиридонова И. В., освободив его от обязанностей перво-

го секретаря Ленинградского горкома КПСС. 
членом бюро Ленинград-

освободив его от обязан-

обкома КПСС. 
членом бюро Ленинград-

Пленум избрал первым секретарем и 

сиого горкома КПСС тов. Родионова Н. Н., 
ностей второго секретаря Ленинградского 

Пленум избрал вторым секретарем и 

сиого обкома КПСС тов. Попова Г. И. 
В заключение на пленуме выступил 

ЦК КПСС тов. Нозлов Ф. Р. 

с речью член Президиума 

Сообщение Центрального статистического управления 
при Совете Министров СССР 

0 досрочном выполнении плана 
производства мяса, колбасных изделий, 

масла животного и цельномолоча+ой 
продукции на 1957 год 

Осуществляя решения ХХ съез-

да КПСС, работники предприятий 
мясной и молочной промышленно-

сти добились новых успехов в раз-

витии производства пищевых тгро-

дуктов. •досрочтю выполнен план 

1957 года по производству мяса, 

колбасных изделий, масла живот-

ного и цельномолочной продук-

ции. 

По состоянию на 15 декабря 
1957 года было произведено 

больше, чем на эту же дату в 
1956 году, мяса почти на 400 
тыс. таим, колбасных изделий -
на 100 тыс. топи, масла животно-
го-почти на 80 тыс. тонн, цель-

номолочной продукции - на 1 
миллион тонн. 

Значительный рост производст-
ва мясных и молочныхпродуктов 
стал возможен в результате успе-
хов, достигнутых в развитии жи-
вотноводства, и досрочного выпол-
нения годового плана заготовок м 
закупок молока и скота. 

Коллективы работников пред-
приятии мясной и молочной лро-
мьпцленхости в оставшееся до 
конца года время дотголнительнп 

выпустят значительное количест-
во мяса, колбасных изделий, жи-
вотного масла н цельномплочнпй 
продукции. 

Центральное статистическое 
управление прСовете 

Министров СССР 

Интересный концерт 
На днях в клубе горняков с 

большим успехом прошел творче-

ский вечер артистов Ленинград-
ской областной филармонии. Ему 
предпаествовала содержательная 
рекция п советском театре, прочи-

таюная В. И. Браиловским. 
Лауреат первого Всесоюзного 

конкурса пианистов А. Е. Геро-
нтимус отлично сыграл пьесу «На 
стройке» Артисты В. Рихтер и 
Л. Ващемко продемонстрировали 

отрывок из иисцениравки по ро-
ману Н. Островского «Как зака-

гостя» из оперы «Садков Рилс-
ского-Корсакова. По просьбе зри-
телей Г: Хейсрец сыграла «Неапо-
лмтанклсую песенку» чайковкчкого. 

Лауреат Всероссийского кон-

курса мастеров художественного 
слона А. К. Слободской познако-
мил собравшихся с новым произ-
ведением М. Шолохова «.К.рапи-
ва». А. К. Слободской прочитал 
также несколько бакен С. Михал-
кова. 

В заключение концерта высту-
пил солист И. Парнас, который 

лялась сталь». Лауреат Всесо- особенно хорошо исполнил ру-
юзного контсурса , музыкантов мынсхую песню «До новой ветре-

скрипачка Г. Хейфец привлекла чи» (.на румынском и русском 
внимание слушателей хорошим языках) н шуточную песенку «На 
исполнением «Песни индийского 'карнавале» . 

- Научно-техническая - 

конференция горняков 

Вчера зрительный зал клу(га 
«П1ахтер» заполнили инжене-
ры, техники, новаторы произ-
водства шахт города Слатщы, 
научные работники Ленинград-
ского горного института и гос-
ти из Эстонского сланцевого 
бассейна. Они собрались сюда 
на научно-техническую кон-
ференцию, посвященную во-
просам механизации и автома-
тизации добычи горючих слан-

цев. 

10 часов утра. Главный 
инженер треста «Ленинград-
сланец» т. Затер объявляет 
конференцию открытой, огла-
шает порядок ее работы и пре-
доставляет слово для доклада 
«основные направления разви-
тия .шахт треста «Ленинтрад-
сланец» на период 1958--
1965 гг.» управляющему тре-
стом т. КовалеВу. Затем с 

докладом «Механизация про-

хождения горных выработок в 

сланцевых шахтах» выступил 

главный инженер шахты № l 
т. Герович. 

Участники конференции 

внимательно лраслушалн док-

лад кандидата технических 

наук т. Гескина о шахтах ново-

го типа. Кроме того, .на кон-

ференции •сделаны доклады: 
Предварительные итоги опыт-

ной эксплуатации камерной си-

стемы на сланцевым шахтах» 

(докладчик научный сотрудник 

Горного института т. Моде-
стов), «Канатно-ле.хточные 
,коввейеры » (докладчик инже-

нер т. Полевой). 
Участники конференции 

приняли резолюцию, натирав-

ленную на дальнейапую меха-
низацию и автоматизацию про-

цессов по добыче сланца. 
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Х! районной партийной нон ф ерен ции 

Улучшим партийное 
руководство профсоюзом 
кСоллентив автотранспортной 

конторы строительного треста 

JJI 31 с горячим одобрением 
встретил постановление декабрь-
ского Пленума Щ1ДС КПСС «0 рабо-
те профессиональных союзов 

СССР». 
- Этот замечательный доку-

мент направлен на улучшение 

профсоюзной работы , на повыше-

ние роли профсоюзны х организа-

ций в управлении производством, 

- единодушно заявляют шофе-
ры и слесари-ремонтники авто-

транспортной конторы. 

В постановлении декабрьского 
Пленума ЦК КНСС четко опреде-

лены задачи партийных органи-

заций в деле улучшения партий-
ного ,руководства -профсоюзной 
работой. 

«В настоящее время, - гово-

рится в этом • постановлении, - 
когда права местных профсоюз-
ных органов значительно расши-

рены, еще более возрастает ответ-

ственность партийных организа-

ций за деятельность профессио-
нальных союзов. Партийные коми-

теты должны усилить внимание 

профсоюзам, глубже вникать в 

содержание их работы, обеспечить 
еще более активное их участие в 

хозяйственном и культурном 

строительстве, во всей обществен-
но-политической жизни страны». 

Ознакомивицись с пооатановле-

нием, мы хорошо поняли, что 

наша цеховая партийная органи-

зация должна резко улучшить ру-

конодство профсоюзам, поднять 

ответственность канидого комму-

ниста за состояние профсоюзной 
работы на предприятии. 

В нынешнем году прошедшее 

объединение строительных орга-

низаций нашего города в единый 
строительиы й трест № 31 создало 

хорошие условия для улучшения 

работы автомобильного транапор-

та. Вместит небольшой автобазы у 

нас создана автотранспортная 

контора, значительновозросло ко-

личество автомашин, в коллектив 

влилась большая труппа шаферов 
и слесарей-ремонтников. 

В начале декабря коллектив на-

В чем причина 
Беседа 2-я 

Религия в значительной пере 

живет за счет традиции, привыч-

ки. Традиция--:это страшная кон-

серрвативная сила, она грузом 

прошлого давит на людей, держит 

сознание человека в рамках ста-

рых агредставпенин и понятии. 
«Традиции всех мертвых поколе-

ний тяготеют, как кошмар, над 
умами живых», -писал К. Маркс 
(Соч., т. 8, стр. 119). 

Советский социалистический 
строй не порождает и не воопроиз-

водит религию, она живет за счет 
минувтпих веков, за счет неюрити-

ческого повторения ложных пред-

ставлений ,прошлого. Человек нс 

рождается с готовыми религиоз-

ными представлениями, он их 
приобретает от прошлых поколе-
ний, от старших по возрасту. В 
этом приобретении традиция иг-
рает решающую роль. Представле-
ния о боге,; рае, чертях, чудесах и 
т. п., как продукты человеческого 

шего предприятия одержал про-

иЕзвоцственную победу - досроч-

но выполним годовой план. За 
11 месяцев итого года он дал эко-

номию государственных средств 

в сумме 170 тысяч рублей. Луч-
ших показателей в соревновании 

добились коммунисты шоферы 

А. Макаров, И. Савельев, Г. Ива-
нов, слесарь И. Беляев. Следуя 
примеру коммунистов, замеча-

тельно потрудились беспартийные 
товарищи шоферы В. Полунеев, 
А. Иванов, И. Катугин, В. Яков-
лев, С. Смирнов, В. Матвеев; 
М. Смирнов, сварщагк В. Афа-
насьев, 'вулканизаторщик И. Пе 
ренишко, жестянщик И. Крюков 
и многие другие. 

Профсоюзная организация ста-

ла более оперативно руководить 

социалистическим соревнованием. 
Итоги соревнования освещались 

в стенной газете «3а рулем» и 

листках-«молниях». Председатель 
месткома, т. Бычков оказывает 

повседневную помощь редколле-

гии в подготовке сатирических 

листков, которых выпущено в 

этом году более 20. 
На отчетно-выборном профсоюз-

ном собрании, состоявшемся в де-

кабре, рабочие справедливо отме-

чали недостатки в деятельности 

профсоюза. Они говорили о том, 

что администрация и местком 

недостаточно уделяют внимания 

развертыванию индивидуального 

соревнования среди шоферов. 
Увольнение рабочих ведется без 
согласования с п.рофсотозной орга-

низацией. Редко проводятся про-

изводственные совещания с шофе-
рами.Местком не всегда добива-
ется выполнения критических за- 

мечаний трудящихся, слабо конт-

ролирует выполнение коллектив-

ного договора. 

Новый состав месткома рабо-
тает сейчас над устранением этих 

недостатков. Наша цеховая пар-

тийная организация окажет дело-

вую помощь ему. 

М. ИОЛОИОЛЬЦЕВ, 
секретарь парторганизации 

автотранспортной конторы 

строительного треста Nt 31. 

ЧТОБ БЫСТРЕЕ ИМЕТЬ ЖИЛЬЕ -
выходи на стройку! 

С сессии Сланцевского городского Совета депутатов трудящихся 

Состоявшаяся 24 декабря сессия 

Сланцевского городского Совета 
обсудила важный вопрос - о ходе 

и развитии жилищного строитель-

ства в нашем городе. Доклад-
чик - депутат т. Немлинова ука-

зала, что годовой план ввода в 

эксплуатацию жилых домов в го-

роде еще не выполнен. Особенно 
отстает газосланцевый завод (ди-
ректор т. Хохлов, управляющий 
строительным трестом т. Филип-
пов). В работе треста не ликви-

дированы серьезные недостатки. 

Силы и средства распыляются по 

многим объектам. Планирование 
ведется неумело. В результате 

окончание строительства пусковых 

объектов и ввод их в эксплуата-

цию отодвинуты на последний ме-

сяц года. В связи с этим допус-

кается штурмовщина, дома сдают-

ся в эксплуатацию с недоделками. 

Не выполняется полный комплекс 

работ по благоустройству. Качест-
во отдельных работ низкое (сто-
лярных, малярных, сантехниче-

ских). Темпы строительства во 

многом сдерживаются несвоевре-

менны м получением строительных 

материалов - стекла, кирпича, 

красок, досок, кровли. 

В докладе отмечалось, что в го-

роде Сланцы для полного удовлет-

ворения населения жильем, с уче-

том перспективного развития про-

мы шленности, необходимо допол-

нительно к имеющемуся жилфон-
ду построить более 200 тысяч 

квадратных метров жилой площа-

ди. Строим же ежегодно в сред-

нем 10 тысяч квадратных метров 

жилья. Вот почему депутаты и 

приглашенные на сессию свое 

главное внимание сконцентриро-

вали на изыскании резервов рез-

кого увеличения объемов сооруже-

ния жилищ и сокращения сроков 

ввода их в эксплуатацию. 

Между тем ценный патриотиче-

ский почин горьковчан по строи-

тельству жилья «методом народ-

ной стройки» до сих пор еще не по-

лучил распространения в нашем 

городе. Не используется также по-

ложительный опыт ленинградской 
фабрики «Скороход» и артели 

«Гагчинскиы металлист» по прив-

лечению рабочих к строительству 

своими силами шлакобетониых од-

ноэтажных домов. 

Руководители ряда предприятий 
и организаций города Сланцы --

автотранспортной конторы (на-

чальник т. Ефремов), хлебокомби-

ната (директор т. Гусляров) и др. 

не принимают мер по строитель-

ству жилых домов. В то же время 

многие работники этих предприя-

тий не обеспечены жильем. Ясно, 
что хозяйственные руководители 

допускают ошибку, не учитывают 

того, что жилищная проблема мо-

жет быть успешно решена при ис-

пользовании внутренних резервов, 

при участии самих трудящихся. 

Большое внимание участников 

сессии привлекло выступление уп-

равляющего трестом «Ленинград-

сланец» депутата т. Ковалева. Он 
рассказал об инициативе горняков 

шахт J 3 и имени С. М. Кирова. 
Здесь созданы инициативные ко-

миссии, которые ведут сейчас ра-

боту по организации строительст-

ва жилищ «методом народной 
стройки». Трест подготовил проек-

ты 4 -квартирных домов, будет 
оказывать помощь в материалах. 

Сейчас сдаются заказы деревооб-
делочному комбинату на изготов-

ление щитов перекрытий, дверей, 
оконных рам и других деталей. 
После проведенных бесед с рабо-
чими включили себя в списки 

строителей домов, в которых полу-

чат жилую площадь, 88 горняков. 

Они будут выходить на сооруже-

ние жилищ в выходные дни, пос-

ле работы и т. д. члены их семей 

также примут участие в строитель-

стве жилищ. Сейчас общественные 

организации шахт разрабатывают 

мероприятия, чтобы возродить 

славную русскую традицию -

всем производственным коллекти-

вом выходить в определенное вре-

мя на помощь в сооружении 

жилья. 

Первые 10-15 домов, строи-

тельство которых начнется в мар-

те «методом народной стройки», 
намечается сдать в эксплуатацию 

к осени нового года. Н а строитель-

стве максимально будут использо-

ваны местные материалы. 

О развертывании индивидуаль-

ного жилищного строительства го-
ворили в своих выступлениях ди-

ректор газосланцевого завода тов. 

Хохлов и председатель райкома 

профсоюза угольщиков т. Кондра. 

тов. Они внесли предложение 

чтобы горисполком отводил зе-

мельные участки под индивидуаль-

ную застройку по предприятиям. 

Это дает возможность предприя-

тиям оказывать помощь застрой. 

щикам в проведения водопровода, 

канализации, других работ. 

Депутат т. Мишин говорил о 

том, что руководители шахты .№ 1 

в нынешнем году вели жилищное 

строительство хозяйственным спо-

собом. Таким образом дополни. 

'гельно обеспечены жильем 40 се-

мей. Однако ценная инициатива не 

поддержана. Об этом говорят 

факты. Когда распределялась 

между предприятиями новая жи-

лая площадь, введенная в экс-

плуатацию строительным управ-

лением, то первой шахте ее дали 

меньше. Руководители' треста «Ле-
нинградслаиец» сказали: «Вы сами 

строите». Такая постановка вопро-

са сковывает инициативу наших 

горняков в деле развертывания 

жилищного строительства. 

Коллектив КПП треста .N 31 ре-

шил строить «методом народной 

стройки» 12-квартирный дом. Ра-
боты по его сооружению начнутся 

в январе. Здесь в качестве мате-

риалов будут использоваться 

шлак, отходы цемента, старая 

опалубка и т. д. Об этом говорив 

на сессии депутат т. Филиппов. 

Ряд ценных советов в организа-

ции жилищного строительства вы-

сказали в своих выступлениях 

работник мебельной фабрики тов. 

Коваленко, депутат r. Ширенко, 

начальник конторы водоснабжения 

т. Меденко, депутат т. Коновалов 

и др. 

По обсужденному вопросу сес-

сия приняла решение и призвала 

всех руководителей предприятий 
и организаций города Сланцы мо-

билизовать коллективы рабочих и 

служащих на широкое разверты-

вание жилищного строительства 

своими силами, активно поддер-

жать инициативу горьковчан -

строить дома «методом народной 
стройки». 

Колхозники строят дома 

На берегу широкой, полновод-

ной реки Наровы стоит новый 
дам. Его недавно построил и уже 

справил новоселье член сельско-

хозяйственной артели «,Путь к 

коммуннаму» Борис Орлов. Посе-
лились в 1957 году в новых дамах 

живучести религиозных верований 
мышления, передаются из поколе-

ния в .поколение. 
Некоторые советские люди от-

правляют религиозные праздники 

вовсе не потому, что они имеют 

внутреннюю религиозную потреб-
ность, а по традицин,'`по унасле-

дованной привычке. «Отцы празд-

новали и нам велели», - говорят 

они. 

.Сам процесс отправления рели-

гиозных обрядов создает религиоз-

ное настроение. Человек приходит 

в церковь, его поражают распи-

санный иконостас, образы мифи-
ческих богов и святых, церков-

ная музыка и пение, опьяняет за-

дах ладана, на него действуют 
колоколыный звон, молитвы, ис-

поведи и другие формы активного 

религиозного воздействия на соз-

нание человека. 

Религиозные обряды, дополнен-

ные чтением малопонятных так 
называемых «свяЩеННы Х ТОниТ», 

иногда травмируют психику чело-

века, доводят его до религиозного 

экстаза, до самоотрицания. Так, 
10 июля 1955 года ученица 7-го 
класса 'Пусторадецкой школы Ка-
луйского района, Вологодской об-
ласти, Н. Слпирина на почве рели-

гиозного фанатизма покончила 

жизнь самоубийствам, оставив 

записку: «Я не жалею, что рас-

стаюсь с жизнью, скоро я увижу 

господа бога и его мать - пре-

святую Марию». 'Рак :школьница 

стала жертвой религиозного дур-

мана. 

Живучесть ,религиозных веро-

ваний объясняется отсутствием 

необходимых знаний, правильного 

материалистического ,взгляда на 

мир. Без знаний нельзя вы рабо-
тать научного мировоззрения, 

цельзя освободиться от предрас-

судков и суеверий. Знание - та 

великая сила, которая вытесняет 

религиозные .верования, указы-

вает пути познания и преобразо-
вания мира. ,Приобретение науч-

ных знаний требует воли, упорст-

ва, труда, а религия этого не тре-

колхозники Виталий Петухов, 
Александр Юр, Александр Кры-

ловко и другие. 

Сейчас сооружают себе дама 

колхозники 1lетр Золотников, 
Алексей Волков, Михаил Журав-

бует, она основана на слепой и 

покорной вере. 

Отсутствие научных знаний дает 

возможность служителям культа и 

религиозным проповедникам при-

общать людей к вере. Это особенно 
удается тогда, когда человеку 

приходится переживать личные 

трудности. Газета «Комсомольская 
правда» 24 марта 1957 года 

опубликовала статью Е. Дулумана 
«Как я стал атеистом». В этой 
статье показано, как благородное 
стремление юноши жить по-на-

стоящему, а не «небо коптить» 

было использовано служителем 

культа для того, чтобы привить 

ему религиозное мировоззрение. 

Сбитый с толку опытным рели-

сиозным пропагандистом, Е. Дулу-
ман поступил вначале :в духовную 

семинарию, а затем и в духовную 

академию. Религиозны й дурман 

тушил в нем здравый рассудок, 

11ытливость, мысли, отрывал от 

живой жизни, заводил в тупик 

;предрассудков, суеверий и мисти-

ки. Находясь под постоянным ре-

лигиозным воздействием, Е. Дулу-

маи чуть было не стал религиоз-

лев, Иван Тумалевич, Василий 
Метс, Иван Вахтуров. Колхоз по-

могает членам артели в строи-

тельстве. Продет еще несколько 

месяцев и новая группа колхоз-

ников вселится в добротные дома. 

ным фанатиком. Но потом, взяв-

шись за изучение естествознания 
и марксистской философии, он ос-
вободился от религиозных верова-

ний. 

Религиозная традиция сильна 
формами й методами воздействия 
на сознание человека. В течение 
многих столетий религиозные ор-
ганизации и служители культа 
разработали и отточили гибкие в 
разнообразные формы и методы 
религиозного воспитания людей. 
Любое явление действительности 
религия старается истолковать 
как проявление «'божьей воли», 
она заполняет сознание человека 
ложными догмами и мифическими 
образами. Религия наворачивает 
человеческую мысль от науки и 
знания в сторону покорной норы. 
Поэтому нет другого пути преодо-
ления религиозного мировоззре-
ния, кроте пути науки, знания. 

Тысячелетиями люди верили 
легенде о том, что где-то высоко 
над землей, на небе, расположен 
потусторонний мир, что там нахо-
дится место вечного блажженсувз 
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ОБРАЩЕНИЕ 
доярок центральной молочно -товарной фермы 

совхоза, „Осьминский" м группе строителей 
Сланцееского стройтреста, работающих в совхозе 

Дорогие товарищи строители! 

Вы приехали к нам из района, с тружениками которого 

соревнуются осьммхцы. Наш совхоз также заключил договор 

о соревновании со сланцевским совхозом «Родина* w по ито-

гам работы за 11 месяцев животноводы «Родины* оказались 

впереди. Доярки там надоили на 100 гектаров земельных уго-

дий в два с лишним раза больше молока, чем мы. Выше у них 

и прирост надоя молока на фуражную корову. 

Сейчас, когда перед тружениками ,колхозной деревни 

партия поставила задачу создать в стране изобилие продуктов 

питания, мы, комсомольцы-животноводы совхоза, не можем 

более терпеть отставания. Но преодолеть его наш коллектив 

может только с помощью строителей. 

У нас большое стадо крупного рогатого скота, более 400 

свиней. Все это поголовье надо где-то, разместить и по воз-

можности удобнее. Ухаживает за животными большой отряд 

животноводов и им также необходимо благоустроенное жилье. 

В то же время совхоз «Осьминский* — молодое, растущее хо-

зяйство. Вот мы и оказались в прямой зависимости от вас, 

товарищи строители. Пусть не будет для вас секретом, что 

еще многие специалисты и рабочие совхоза живут у нас на 

частных квартирах. Совхозное поголовье также испытывает 

острую нужду в животноводческих помещениях. На скотных 

дворах у нас холодно, тесно, отсутствует механизация, а сви-

нопоголовье содержится в еще худших условиях. Согласитесь, 

что при таком содержании животных при всем желании особо 

высокой их продуктивности мы не добьемся. 

Государство отпустило нам на строительство и капиталь-

ный ремонт более миллиона рублей. На стройку доставлены 

механизмы, облегчающие труд, автотранспорт. Значит, сроки 

и качество строительных работ зависят теперь только от вас. 

А они оставляют желать лучшего. 

• За летний сезов вы, товарищи строители, сделали многое, 

но пока еще не выполнены главные ваши обязательства —

сдать в эксплуатацию жилой восьмиквартирный дом и первую 

секцию нового типового киро,вника на 200 голов. А мы, рабо-
чие совхоза, очень надеялись на вас и продолжаем надеяться. 

Пусть наступила зима н работать стало труднее и вам, 

и нам. Мы все советские люди не боимся трудностей. Будем 
же. равняться на комсомольцев, работающих на новостройках 
страны, на целине, в тайге. Ознаменуем наступающий новый 
год новыми трудовыми успехами: вы — в строительстве, мы 

— в производстве молока и мяса. Давайте работать по-комсо-

мольски, с огоньком! 

Обращение подписали доярки-комсомолки 

АНЯ ЯЛЕНЧУК, ЛИДА ЛИСОВА и др. животноводы. 

# 

Инициаторы -школьники 

учащиеся семилетней школы 

М 5 наряду с учебой уделяют 

гольцтое внимание общественно- 
голезному труду. На днях ппголь-

гихи приняли сотциалистические 

гбяаательства .на 19'58 год. В них 

гре!дусмотрены пункты: работа 
ы припгколыном участке, сбор се-

гян дикорастущих трав и др. 

Решено также собрать полторы 

тонны макулатуры и три тонны 

заветный рай. Туда якобы 
мосле смеiрти попадают души осо-

бо угодных богу, верующих лю-

дей. Этот миф ,разжигал вообра-
хение у угнетенных и обездолен-
ных людей, вселял в них надежду 

на избавление от мук и лишений 
земной жизни. 

Наука давно установила, что 

никакого потустороннего мира не 
было и кет. 'Земля одна из пла-

нет солнечной системы, она со- 
вершает свое движение по объ-
ективным законам небесной меха-

ники и не нуждается ни в какой 
божественной силе. 

Наука настолько изучила зако-
ны Вселенной, что практически 
доставила вопрос о создании и за-
пуске- искусственных спутников 
Земли. Ныне мир является свиде-
телем великайшего научно-техни-
Чесасого подвига: искусственные 
спутники Земли созданные умом 
п руками советского человека, Ус-
пешно запущены и продолжают 
свое движение вокруг нашей ила- 
неты. 

Это великое достижение совет-
. 

металлолома. К выполнению 'ряда 
пунктов учащиеся уже присту-

пили. Одними из первых в сбор 
металлолома и макулатуры вклю-

чились школьники '4 «А» класса. 

В первый же день ученицы Надя 
Рябкова, Валя Никулина, Люся 
Михайловская, Зоя Китпакавская, 
Рая Скворцова собрали 50 кило-

граммов макулатуры. Сбор про-

должается. 

экой науки и техники наглядно 

показывает, что только сам чело-

век, опираясь на знание, может 

действительно творить чудеса. 
Наука и ,практическая человечес-

кая деятельность неуклонно вы-

тесняют религию. 

Человек открыл величайшую 
тайну природы — атомную энер-
гию, создал 'электронные счетные 
машины, которые по его воле про-

,водят сложнейшие математичес-
кие вычисления, переводят текст 
с одного языка дна другой. Человек 
заставил силу воды, пара, газа, 
электричества служить себе, вы-
полнять огромную по объему и 
трудности работу.. 

Таким образом, не религия, а, 
наука помогает человечеству все 
глубже .и глубже познавать абъек-
тивньге законы развития природы 
и общества, помогает поставить 
силы природы на службу .чолове-
ку, наука содействует повышению 
сознательности и расту культуры 
человека. ' 

В. ЕЛФИМОВ. 
Кандидат философских наук. 

Почему колхоз ,,Путь н коммунизму" 
отстает в развитии хозяйства 

Обширные поля сельстеохозяй-
ственной афтелн «Путь к комму-

низму» прилетают к живописным 

берегам реки Наравы. Земли кол-

хоза плодородные, имеется много 

пугав и пастбищ. При умелом хо-

зяйствовании и трудолюбии все 

эти богатства можно использовать 

для получения больших доходов. 

В колхозе имеются все условия 

для итого: достаточно рабочей си-

лы, много скота, птицы. Колхоз 
обслуживает лучшая тракторная 

бригада 'МТС, возглавляемая Пет-
ром Савиным. 

Но эти благоприятные условия 

полностью +не используются для 

того, чтобы ежегодно увеличивать 

производство зерна, картофеля, 

овощей, мяса, молока, яиц, шер-

сти. Правление колхоза н предсе-

датель Н. И. Корнилов работают 
вяло и не принимают должных 

мер, чтобы увеличить богатства 
артели. За несколько лет работы 
т. Корнилова в колхозе существен-

ных сдвигов в развитии общест-
венного хозяйства почти не имеет-

ся. Можно скавать, что колхоз дав-

но топчется на одном месте. А по-

этому колхозники потеряли веру 

н своего председателя и лить по-

тому, что оп много обещает, но 

почти ничего не делает. 

О6 этом свидетельствуют много-

численкые факты. Старый свинар-

ник у !нас разваливается. В нем 

до того тесно, что, свиньи не могут 

даже' лежать. Давно принято ре-

шение строить новый свинарник. 

К строительству его приступили, 

возвели стены, а потом тгриоста-

новили работы. 

- Когда, Николай Иванович, 

достроят свинарник? - сгираши-

вали колхозники своего председа-

теля в августе. , 

- Сейчас уборка. Вот завер-

шим самые срочные работы, а там 

дело двинем и быстро достроим 

свинарник. 

Но кончается декабрь, а дело 

не движется. Недостроенный сви-

нарник хорошо виден из помеще-

ния правления нолкозз. Н. Кор-
ннлав знает, как его завосит сне-

гом, но мер не пригиимает, чтобы 
быстрее достроить. 

Плохо обстоят дела на птице-

ферме. Для кормления кур выда-

ются отбросы зерна. Поэтому ку-

ры почти не несутся. Содержится 
птица в антисанитарном состоя-

нии. I1тхчница т. Захарова неод-

нократно обращалась за помощью 

к т. Корнилову. Но ни он, ни спе-

циалисты так и не нашли время 

для того, чтобы помочь колхозни-

це в ее важной работе. Заведую-
щий фермой трупного ротатого 

скота т. Орлов несколько раз об-
ращался •к т. Корнилову и просил 

его помочь устранить различные 

недостатки, мешающие наведению 

порядка и улучшению работы ело 

увеличению надоев молока. Но 
председатель колхоза остался глух 

к просьбам т. Орлова. 

В заброшенном состоянии нахо-

дятся колхозный сад, пасена. А 

ведь на их содержаниезатрачива-

ютсЯ большие деньги. 

После всего этого напрашивает-

ся вопрос: почему тах плохо идут 

дела в нашем колхозе, когда в со-

сеуних хозяйствах, имеющих более 

худшие условия, растут доходы, 

колхозники получают больше де-

нег и продукции на трудодень? да 
потому, что Т. Корнилов безответ-

ственно стал относить я к делам 

в колхозе. На животноводческих 

фермах и в полеводческих брига-
дах он бывает редко, по.доженяе 

дел не знает. Он, например, счи-

тает, что навоз от скотного двора 

в Степановщине давно вывезен, а 

на самом деле бульдозером навоз 
лишь отодвинут в сторону м по-

требуется немало полозцить труда, 

чтобы его вывезти в поле. 

R полеводческих бригадах тон. 

Корнилов бывает очень редко. 

Так, за текущий год третью 

бригаду он 'посетил лишь раз. А 
поэтому не знал, что н где посея-

но, как убрано и что осталось под 

снег. Не случайно в третьей 
бригаде много скошенной вико-ов-

сяной сгиеси осталось под снегом. 

В первой бригаде в поле осталась 

неубранная яровая солома. 

Эти и другие серьезные недо-

статки имеют место потому, что у 

Корнилова «нет времени» зани-

маться выполнением своих пря-

мых обязанностей ото той лишь 

причине, что он почти ежедневно 

бывает в тостях или сам принима-

ет гостей. Сегодня он Вьчпинает с 

.Рябчиковым, так"как тому дал 

колхозного сена и ведет «дело-

вой» разговор, а завтра гостит у 

соседа, послезавтра «престольный 
праздник», 'а остальные три дня 

председАтель по разным делам ез-
дит в Сланцы. Тах проходит время 

у наптего председателя. Колхозны-
ми делами он как следует не за-

нимается: 

Партийная организация колхоза 

«Путь к коммунизму» много раз 

указывала т. Корнилову на имею-

щиеся в его работе недостатки. 

Несколько раз, например, комму-

нисты советовали председателю 

усилить темпы строительства сви-

нарника, отремонтировать птич-

ник. И всякий раз т. Корнилов 

соглашался с мнением выступаю-

щих 'на собраниях товарищей, но 

проходили дни и все оставалось 

без изменений. Много раз комму-

нисты подсказывали т. Корнилову 

отремонтировать дорогу на ферму 

крупного рогатого окота, .но снова 

предложения не были учтены. По 

этой причине бывают перебои п 

подвозке кормов. 

На своих собраниях коммуни-

сты ставили вопрос о создании 

прочной кормовой базы. Вносилось 
предложение заложить на силос 

больше зеленой массы, которую 

можно было использовать на корм 

свиньям. Но и на этот 'раз т. Кор-
нилов не пожелал считаться с 

мнением 'коммунистов. А' это пртт-

вело х серьезным промахам. 

Приведенные факты свидетель-

ствуют,. что т. Корнилов зазнался, 

перестал реагировать на критику 

коммунистов. Имея 'больигой опыт, 

знания, он не отдает всех сил на 

укрепление колхоза, 'который ему 

доверен. Вместо того, чтобы на ос-

нове передового опыта из года в 

год увеличивать доходы артели, 

наш председатель довольно часто 

заглядывает в рюмку. 

Пора такой рззгульной жизни 

председателя положить конец. у 
нас имеются 'все возможности для 

того, чтобы колхоз «Путь к ком-

мунизму» сделать передовым. 

в. новиков, 
секретарь парторгаиязации 

колхоза «Путь к коммунизму. 

Дом пионеров теряет былую славу 

В недалеком прошлом пионеры 
и школьники нашего города полу-
чили от строителей хороший пода-
рок — Дом пионеров. Работники 
его активно, с желанием взялись 
за дело. Они организовали музы-
кальные, драматический, физкуль-
турный и другие кружки. Словом, 
в этом очаге :культуры была нала-
жена интересная, увлекательная 
работа. Дом пионеров стал и ме-
тодическим центром. Сюда час-
тенько приглашались отрядные 
вожатые, работники школ. С ними 
проводились беседы о том, как 
лучше и увлекательнее наладить
пионерскую работув отрядах рядхи 
звеньях, на какие темы полезнее 
всего проводить сборы. Кроме то-
го, здесь разучнааигись танцы, пес-
ни, различные норы. В особо тор-
жественные дни в Даме пионеров 
проводились интересные празднич-
ные вечера, где выступали участ-
ники детской художественнои са-

модеятельности или приглашенные 

гости—артисты ленинградских те-
атров. 

Все это было. А что есть сей-
час? На этот вопрос работники 
Дома пионеров отвечают: «Нет 
ничего*. Трудно поверить, но это 
так. Не слышно здесь звонких, за-
дорных голосов ребят. 

Месяц назад в Доме пионеров 
открылась детская городская биб-
лиотека, которая явилась-единст-
венным местом, куда с желанием 
идут пионеры и школьники. Что 
же касается кружков, то они со-
вершенно прекратили свое суще-
ствование. Остались на дверях 
только таблички, которые напоми-
нают, что когда-то работали круж-
ки. Вместо этих кружков в комна-
тах заним.зготся вечерами учащие-
ся школы рабочей молодежи. 

Каждый новый заведующий До-
мом пионеров, а их, кстати ска-

зать, за последнее время смени-

лось три, в первые дни берется, 
как говорится, с жаром за дело. 

Но этот жар быстро остывает. В 
чем причина? На наш взгляд, она 

кроется в том, что районный от-

дел народного образования очень 

мало уделяет внимания Дому пио-

неров, не навел порядок с финан-
сированием этого очага культуры. 

Естественно, что такое положе-

ние дальше продолжаться не мо-

жет. Надо возродить былую сла-

ву, которую имел Дом пионеров, 

добиться такого положения, что-

бы он стал любимым местом от-

дыха детворы, методическим цент-

ром по организации кружковой н 

пионерской работы в школах, 

центром воспитания подрастаю-

щeго поколения — будущих строи-

телей коммунистического обще-
ства. 

В. ЛЕОНОВА. 
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РАЙОННАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 
общества Красного Креста 

24 дека1бря состоялась вторая 

районная отчетно выборная кон-

фере.нция общесiьва Красного Кре-
ста. С ,докладом выступила пред-

седатель общества т.. Николаева. 

- За отчетный период, - ска-

зала т. Николаева, - проведены 

7 заседаний президиума и 2 пле-

нума, на которых обсуждены. воп-

росы: «0 состоянии санитарных 

формирований», «0 ходе выполне-

ниплановых заданий». Заслу-

шаны отчеты главных .врачей объ-
единений о совместной работе ор-

ганов здравоохранения с общест-

вам Красного Креста, об ухом-

плектовании донорских кадров и 

другие. Члены комитета проводи-

ли сваю работу в тесной связи с 

активом. С его помощью читались 

лекции и доклады "на медицин-

ские темы, оформлялись санитар-

ные угоитки. Втечение 1957 года 

созданы вновь первичные органи-

зации на шахте имени С. М. Ки-
рова, в детском саде № 1, на га-

зосланцевотº заводе. Активно при- 

нюмали участие в работе по вов-

лечению новых членов врач тов. 

Жиряева, фельдшер т. Зубова и 

другие. Созданы три еандружины, 

175 санитарных постов. 

А как обстоит дело с вовлече-

нием в доноры? При плане 500 
человек мы имеем 465. В числе 

их есть доноры, которые сдали 

более 20 литров крови. Это - 

тт. Егорова, Жупикова, 
Штакина, Ордани._ 

В докладе т. Николаева удели-

ла внимание вопросу подготовки 

значкистов ТСО ,и подготовке ин-

структоров-общественников. 

- Так, за последний период,- 

сказала она, - план подготовки 
значкистов ГСО выполнен на 200 
процентов, а БРСО - на 101 про-

цент. Подготовлено 5 групп ме-

дицинских сестер с восьмимесяч-

ным срокам обучения. Большин-
ство из окончивших курсы тру-

дится сейчас в системе здравоох-

ранения. Однако наряду с лоло-

жительными моментами есть ряд 

и недостатков. За отчетный пе-
риод не было семинаров с низо-

вым активам. Комитет не прово-

дил ежемесячных совещаний. Это 
отрицательно сказалось на работе 
районного общества. 

После доклада развернулись 

прения. Первой взяла слово пред-

седатель первичной организации 

газосланцевого завода т. Мурапп-
кина. Она сказала: 

- У нас -на заводе создана 

объектовая дружина, в ряде це-

хов - ячейки. Однако это не дод-

жио успокаивать нас. С вовлече-

нием в члены общества Красного 
Креста обстоит неблагополучно. 
Например, в коллективе газогене-

ратарной станции насчитывается 

всего 15 членов общества и рабо-
ты там почти никакой не прово-

дится. 

Бабкова, Врач-хирург городской боль-
ницы т. Лесюн в своем выfстутле-

нии сказал, что в лечебном объ-
единении поселка Большие Луч-
ки насчитывается около двухсот 

членов общества Красного Креста. 
Однако работы не видно. 

Опытом поделилась фельдшер 
горнопрамы шленной школы тов. 

Зубова. Она сказала: 

-. В работе я опираюсь на ак-

тив. У нас созданы санитарные 
пасты. Члены его следят за сани-

тарным состоянием общежитий, за 

личной гигиеной учащихся, ведут 

разъяснительную работу, выпу-

скают санитарный листок. В шко-

ле насчитывается около 150 знач-

кистов ГСО. 

Тов. Зубова предъявила спра-

ведливую претензию в адрес рай-

онного комитета общества Крас-
ного Креста,'. который не позабо-
тился в прошлом году о том, что-

бы выдать выполнившим нормы 

значки ГСО. Так, вместо 209 их 

получили всего 34 человека. 

В прениях вы стуотили также 

врач Спанцевско1 больницы тов. 

Фельдман, председатель областно-
го комитета общества Красного 
Креста т. Богомагзова н другие. 

Конференция избрала новый 
состав районного комитета обще-
ства Красного Креста и делегатов 

на IV аблiастную конференцию. 

И. АНДРЕЕВА. 

В ИСПОЛКОМЕ РАЙСОВЕТА 

УВЕЛИЧИТЬ НЕ'дОИ МОЛОКА, 
ХОРОШО ГОТОВИТЬСЯ К ВЕСНЕ 

На днях на заседании исполко-

ма районного Совета депутатов 

трудящихся был заслушан доклад 

директора Рудненской МТС т. Ва-
сильева о ходе заготовки сельхоз-
продуктов и подготовки к весен-

нему севу. Докладчик подчеркнул, 

что колхозники в ответ на реше-

ния IX сессии Верховного Совета 
СССР настойчиво борются за вы-

полнение взятых на себя социали-
стических обязательств. Хороший 
пiример в этом отношении показы-

вают доярка коммунистка Варвара. 
Ильинична Мулина н ее сестра 

Мария ;Ильинична iКичатова из 

колхоза «Восход». Они уже надои-

ли в среднем от коровы ото 
4.200-4.100 литров молока. . 

Но вместе с рядом положитель-

ных сторон имеется . много суще-

ственных недостатков. В целом по 

району выполнение. обязательств 
по надою молока нельзя считать 
удовлетворительным. Особенно 
снизили показатели в работе жи-

в'отноводы колхозов «Шахтер» и 
«Путь к коммунизму». Декабрь-
ский план надоя молока здесь 
выполнен всего пииты на 30 про-

центов. Неудовлетворительно ста-
ли работать жнвотттаводы колхо-
зов . «Восход», «Обновленная зем-
ля». Здесь снизили надои молока 
на 23 процента. Причины этого 

заключаются в том, что специали-
сты, руководители ослабило тре-
бовательность ипустили все дело 
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на самотек. На заседании нриво-

дился пример, когда зоотехник 

колхоза имени Ленина т. А.ндриа.-
нова по две недели не бывает на 

фермах. iВ колхозе «Путь к ком-
мунизиу» совершенно перестали 

давать коровам соль-лизунец. 

С таким положением мириться 

нельзя. Надо в 'ближайшие дни 

поправить положение, резко уве-
личить надои молока, приложить 

все силы, чтобы полностью вы-

полнить свои социалистические 

обязательства. 

Руководители колхозов и спе-

циалисты мало tбеспокоятся о пе-

реходящем поголовье свиней, не 

принимают решительных'мер, что-
бы произвести случку всех свино-

маток и получать первые опоросы 

ранней весной, а не в июле и ав-

густе. В колхозе «Шахтер» из 61 
свиноматки случены лишь 14. Та-
кое же положение в колхозах име-

ни .Ильича, «Восход» и некоторых 
других хозяйствах. Чтобы не до-

пустить ошибок прошлого года, 
руководители колхозов должны 

взять год свой неослабный конт-

роль работу на животноводческих 

фермах, принять все меры к тому, 

чтобы полностью сохранить на-

рождающийся молодняк. 

Обсуждая вопрос о подготовке к 

весеннему севу, отмечено, что во 

всех колхозах района, за исключе-

нием артели «Вос:ход», полностью 

имеются семена. Надо лишь в бли- 
жайшие дни завершить обмен се- 

мян лºежду колхозами. Но не во 

всех колхозах приняты меры, что-

бы обеспечить хорошее краненке 

семян. В артелях «Май», «Путь к 

комму.низву» сечена хранятся в 

сырых помещениях и, если не бу-
дет принято мер, то они испортят-
ся. Все время следует следить за 

хранением семенного картофеля. 
Необходимо иметь резерв его. 

Бригадиры птолеводчесхих бригад 
должны регулярно проверять, как 

хранится в буртах картофель. 

Особенно много нужно уделить 

внимания на удобрение наши% по-

лей. 3а зиму предстоит вывезти 

свыше • 15 тысяч тонн торфа. для 
вывозки удобрений есть тгацтины, 

тележки, сани. Пока еще плохо 

организована вывозка навоза. 

Каждый колхоз должен пол-

ностью выполнить план завоза 

минеральных удобрений. Во всех 

полеводческих бригадах надо орга-

низовать сбор залы, птичьего по-

мета. 'Первоочередная задача -

лучше удобрить землю, заложить 

основы 'вы сокото урожая будуще-
го года. 

Исполком ,принял решение, обя-
зы вающее руководителей колхозов 

лучше организовать работу дна жи-

вотнаводческих фермах и широким 

фронтам вести подготовку 'х ве-

сеннему севу. 

Денежно-вещевая лотерея 

1958 года 

В первом квартале 1958 .гада 

в Росоийохой Федерации про-

водится ,денежно-вещевая ло-

терея. -

Общая сумма лотереи опре-

делена в миллиард Рублей. 
Каждый билет будет стоить 

пять рублен. Тираж жыитры-

шей состоится в мае будущего 
гада; точная дата проведения 

его будет .определена .. Мини-
стерствам финансов РСФСР. В 
тираiже разыгрывается 14 мил-

лионов выигрышей, в том чис-

ле 100 тысяч вещевых на сум-

му, превышающую 90 агиллиа-

нов рублей, и 13.900.000 денеж-
ных - на сумф.tу более чем в 

308 миллионов рублей. 

Билеты размещаются на 

строго добровольных началах, 

путем продажи их за наличный 
расчет. На предприятиях и в 

учреждениях этим делом будут 
заниматься уполномоченные 

комиссий содействия государ-

ственному кредиту и сберега-
тельному делу. Кроме того,. 

билеты будут продаваться в 

театральных кассах и гаветных 

киюсках. Половина доходов от 

,размещения логгерейных биле-
тов поступит , в бюджет Рос-
сийской Федерации, а остав-

шаяся половина - в бюджеты 
автоцомиых республик, краев, 

областей и городов республи-

кансюго подчивени.я. Лицам, 
привлекаемым к продаже лоте-

рейных билетов, .решено выпла-

чивать вознаграждение в раз-

мере двух процентов от суммы 
распространенных ими билетов. 
Размещение билетов начнется. 

с 1 февраля. 
По лотерее можно выиграть 

самые различные предметы. 

В числе вещевых выилрышей-
сто автомашин ,«Волга», триста 
автомашин «Москвич», пятьсот 

пианино, полторы тысячи мо-

тоциклов «.ИЖ-5б», двадцать 

тысяч мужских и женских ве-

лосипедов, радиолы «Люкс», 
«Дружба» и «Иртыш», радио-

граммофоны, магнитофоны, 
аккордеоны, фотоаппараты, 
мужские и женские часы, 

швейные машины, холодильни-

ки «ЗИЛ» и «Саратов-2», кктв-

ры, дамские шубы из цигейки 
и другие предметы. 

Владелец билета, на который 
выпал вещевой выигрыш, мо-

жет, по желанию, получить 

его стоимость деньгами. 

Установлены также деиеж- 

ные выигрыши: в пять тысяч,-
тысячу, пятьсот, сто, пятьде-

сят и двадцать рублей. 
Выплата выигрышей будет 

производиться сберегательны-
ми кассами и торлующими ор-
ганизациямн РСФСР. 

* 

За рубежом 

Выступления Эйзенхауэра 

ВАШИНГТОН. (ТАСС). 23 де-

кабря президент США Эйзенхауэр 
и государственный секретарь Дал-

лес выступили в радио-телевизи-

онной передаче с сообщением об 
итогах сессии совета НАТО в Па-
риже. 

Как Эйзенхауэр, так и Даллес 
утверждали, что основной целью 

закончившейся сессии НАТО яв-

лялось «достижение справедливо-

го мира». По словам президента и 

государственного секретаря США, 
западные .державы якобы полны 

решимости добиться соглашения 

между Востоков и Западам пю ос-

новным спорным вопросам, чтобы 
способствовать смягчению между-

народной напряженности. Однако, 
как это явствует из их заявле-

ний, правительство США намере-
но по-прежнему проводить обан- 
кротившуюся политику «с пози-

ции силы». 
Как Эйвенхауэр, так и Даллес 

пытались создать впечатление, 

будто не американская, а совет-

ская политика является главным 

препятствием на пути к смягче-

нию международной ,напряженно-
сти и обеспечению мира. 

Даллес в своем выступлении 

декларировал, что при урегулиро-

вании разногласий между госу-

дарствами ни одна страна или 

и даллеса 

группа стран не должны ожидать 

стопроцентного удовлетааренпя 

своих требований. Однако Даллес, 
противореча себе, тут же заявил, 

что США надеются, что Советский 
Союз согласится на предложение 

Запада по разоружению. Повторив 
старые измышления американской 
пропаганды о ,мнимой «угрозе» со 

стороны Советского Союза, Дал-

лес утверждал, что-в связи с этим 

«было бы ошибкой принять пред-

лцжения СССР». 
Даллес особо отметил решение 

сессии НАТО согласиться «в прин-

ципе» с размещением ракет на 

континенте Европы. Он подчерк-

нул, что в этой связи был рас-

смотрен вопрос также и о произ-

водстве таких ракет и другого но- 

вейпшего вооружения, исключая 
атомные заряды, в странах НАТО. 

Особое внимание государствен-

ный секретарь уделил так назы-

ваемой «зкономичеаясой угрозе» 
со стороны Советского Союза. 
Очевидно, « позабыв» о своих не-

однократных предсказаниях «эко-
номического краха» советской си-
стемы, Даллес вынужден был про-
знать, что Советский Союз спосо-
бен.создавать не только «мощ-
ные» вооруженные силы, но 
крупные материальные резервы я 
помогать другим странам. 

Заговорщики разоблачены 

ДЖАКАРТА. (ТАСС). 24 декаб-
ря в штабе индонезийской армии 

состоялась пресс4онференция, на 

которой начальник разведки пол-

ковник Сукендро сообщил о6 аре-

сте ряда лиц ,по деду о покушении 

на президента Сукарно 30 ноября. 
В числе арестованных - пле-

мянник На°осы ра - лидера му-

сульманской партии Машуми. Су-
кендро сообщил также, что в под-

готовке покушения замешан быв-
ший заместитель начальника шта-
ба сухопутных сил Лубис, кото-
рый в ноябре 1956 гада возгла-
вил заговор против правительст-
ва, а ныне скрывается от властей• 
В организации покушения на. Су-
карно участвовали также члены 
некоторых молодежных организа-
ций, связанных с бандами «дар" 
уль-ислам». 
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